

Pressemitteilung

Julian Bosch Pressesprecher Vorstandsstab Zeppelinring 27-29 88400 Biberach

Tel.: 07351 570-2486 Mobil: 0172 1095382 julian.bosch@ksk-bc.de

14. Dezember 2023

Ballroboter für die Tischtennisfreunde in Ochsenhausen übergeben

Die "Stiftung BC – gemeinsam für eine bessere Zukunft" ermöglicht die Anschaffung eines Ballroboters für die Jugend der Tischtennisfreunde

Die Kreissparkasse Biberach unterstützt mit ihrer Kultur- und Sozialstiftung "BC – gemeinsam für eine bessere Zukunft" die Jugendarbeit der Tischtennisfreunde Liebherr Ochsenhausen. Diese erhielt eine Förderung in Höhe von 2.500 Euro, um einen Ballroboter anzuschaffen, der nun geliefert wurde. Die Übergabe des Spendenschecks fand im Sparkassen-Tischtennis-Leistungszentrum in Ochsenhausen statt.

Mit dieser Spende intensiviert die Kreissparkasse Biberach die bereits bestehende enge Zusammenarbeit mit den Tischtennisfreunden Liebherr Ochsenhausen. Tischtennis ist nicht nur bundesweit eine beliebte Sportart, sondern gerade in unsere Region von großer Bedeutung. "Die Tischtennisfreunde aus Ochsenhausen leisten herausragende sportliche Arbeit und sind eine wichtige Institution in unserer Region. Mit der Spende für den Ballroboter möchten wir dazu beitragen, dass die TTF weiterhin auf höchstem Niveau trainieren können und die regionale Tischtennisszene bereichern.", begründete Lisa Hutzel, Filialdirektorin bei der Kreissparkasse, die Spende.

Der Ballroboter, der komplett durch die Spende finanziert wurde, ermöglicht ein effektiveres und individuelles Training für die Nachwuchsspielerinnen und -spieler der TTF Liebherr Ochsenhausen. Diese neue Trainingsmöglichkeit steigert nicht nur die Leistungsfähigkeit der Sportlerinnen und Sportler,

Seite 1 von 2



sondern ermöglicht es dem Verein auch innovative Trainingsmethoden frühzeitig in den Jugendbereich zu intergieren.

Manuel Pfender, Teammanager und ehrenamtlicher Jugendtrainer bei TTF Liebherr Ochsenhausen, zeigt sich dankbar für die Unterstützung der Kreissparkasse Biberach: "Die Spende für den Ballroboter mitsamt Equipment ist eine große Hilfe für unser Jugendtraining. Dadurch haben wir die Möglichkeit uns noch individueller um die Kinder zu kümmern, denn der Ballroboter fungiert hier als ein Assistent für unsere Jugendtrainer und entlastet uns enorm. Wir sind der Kreissparkasse Biberach sehr dankbar, dass sie unsere ehrenamtliche Jugendarbeit honoriert und in einem so großen Umfang unterstützt."

Die Stiftung BC – gemeinsam für eine bessere Zukunft ist die größte Stiftung der Kreissparkasse Biberach und eine der größten Stiftungen in Baden-Württemberg. Das Stiftungsvermögen wird jährlich mit einem Millionenbetrag aus den Erträgen der Kreissparkasse Biberach aufgestockt und kann so auch in Zukunft viel Gutes bewirken.



2.500 Euro für einen Ballroboter von Lisa Hutzel an die Verantwortlichen des TTF Liebherr Ochsenhausen Tobias Nowak und Manuel Pfender (rechts) übergeben.

Bild: Kreissparkasse Biberach

Seite 2 von 2